

Partido Apoyo Juvenil

Este es un partido que se dedica a apoyar a los jóvenes emprendedores, ofreciendo su apoyo económico, psicológico y laboral. Este partido pretende invitar millones de pesos para generar empleos, becas estudiantiles y apoyos para los jóvenes que quieren crecer profesionalmente.

Hemos visto la falta de apoyo en nuestros tiempos actuales hacia los jóvenes, hemos visto muchos de estos, frustrados por no poder lograr lo que se habían propuesto. Esto es lo que nos ha movido a crear un partido que se enfoca en mejorar las condiciones de vida para todos los jóvenes entre 15 y 35 años.

Una de nuestras propuestas es facilitar el acceso a las escuelas claves de nuestro país, aquellas escuelas que tienen contactos con el extranjero, ayudándolos de la manera económica e impulsando su educación, también proponemos dar hasta el 90% de becas para estudiar en el extranjero. Realizando un solo examen total de conocimientos.

Sabemos que hoy en día los jóvenes están concentrados en muchas cosas mas que la escuela, es por eso que nos hemos dado la tarea de ayudar a los jóvenes que se han perdido de la escuela, y están perdidos en las adicciones, ayudándoles también a ellos sin algún tipo de discriminación, para con esto lograr un mejor País. No es una tarea fácil pero sabemos que día con día tendremos que trabajar fuertemente para poder cumplir todas estas propuestas, que con tu ayuda las haremos posibles.

Pero no solo estamos enfocados en ayudar en los jóvenes, también tenemos programas de apoyo para las mujeres viudas, divorciadas o abandonadas que no tienen los recursos para salir adelante. Lograremos esto creando asociaciones civiles dirigidas a todas estas personas. Brindándoles un apoyo económico, y psicológico para así ofrecer una mejor condición de vida para todas las mujeres.

Tenemos proyectos a corto plazo que son el poner diversas estaciones de información para que cada ciudadano acuda y sepa que es lo que debe hacer para conseguir el apoyo.

Estas estaciones estarán en puntos estratégicos de cada ciudad, y garantizamos que en un lapso no mayor a 24 hrs, tener el apoyo que mejor se adapte a sus necesidades.

Tambien tendremos vales con valor electrónico desde los 1000 hasta los 800,000 pesos, estos se conseguirán después de una investigación previa a cada ciudadano, para asi corroborar el apoyo que necesita correctamente.

Este es un partido que no hace discriminación a nadie por ningún motivo personal, por esta cuestión este apoyo también va dirigido a todos los extranjeros que viven en nuestro país, y viven en condiciones difíciles dentro de nuestro país.

Nuestra meta es ser el partido que marque la diferencia en nuestra país y que en comparación de otros, estemos excentos de participar en eventos de corrupción en nuestro país como lo hacen actualmente otros partidos, y además de esto poder hacer llevar a nuestros jóvenes a cumplir sus sueños.

Las mentiras no son lo nuestro, incluso nosotros queremos presentar los hechos aun antes de que voten por nosotros, no somos personas que buscan beneficiar a nosotros mismos sino ayudar a los demás, y a quien verdaderamente nos necesiten.

Todo esto lo pensamos y lo planeamos pensando en que Mexico es un país que tiene mucho para dar, incluso que puede llegar a ser de los mejores países que puede haber en nuestro continente y en el Mundo, lo cual conlleva mucho trabajo pero sabemos que podremos hacerlo y cumplirlo y en el tiempo menos esperado. Y a todos aquellos que confíen en nosotros podemos anticiparles que estarán satisfechos con nuestro trabajo para crear un verdadero cambio en nuestro País.

Nos atrevemos a decir que nosotros podemos hacer de Mexico el país que todos soñamos, donde la corrupción desaparezca, y esto solo se logra siendo firmes en nuestras convicciones de no hacer ningún vinculo con otros partidos o personas que sean ajenos a nosotros.

Estas y otras propuestas pueden ser posibles, pero para esto necesitamos tu ayuda, si pudiéramos contar con tu voto entonces todos estos beneficios serán posibles y nuestro país tendrá una juventud más productiva. Por ahora estamos trabajando en dar a conocer nuestras propuestas a todos aquellos que nos lean y/o nos escuchen.

Para mayor información consulta nuestra pag web, www.paj.gob.mx y a nuestros teléfonos 01800partido.